



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Neue Runde der Kulturschaufenster

### Gemeinderätin besucht Vereine

Gemeinderätin Ingrid Adam-Kaltenegger nutzte die Gelegenheit, um die Mitglieder der verschiedenen Vereine persönlich zu besuchen und Unterstützung bei den Aufbauarbeiten der neuen Kulturschaufenster zu leisten. Diese künstlerischen Schaufenster bieten nun wieder eine attraktive Bereicherung für alle, die einen Spaziergang durch die Innenstadt unternehmen.

